
コメント（中２）

減らせるCO2の中でも電気を使うところは減らせる量が多くて、影響力が大きいと思いました。少しの行動でもやって、続けていきたいです。

少し意識しただけでもCO2は減らせることが分かりました。自分は電気を無駄づかいしないようにこころがけています。環境がよくなって住みやすい町
になってほしいと思いました。

エコライフデーに参加して、テレビを消す、おいだきをしないなど、いつもめんどくさがっていることで二酸化炭素をこれだけ消費していることがわかりま
した。地球温暖化がさわがれている中、私も一つの原因となっていることに気づき、これからエコに取り組もうと感じました。

見える化すると具体的な数値がわかって達成感がわきました。ちょっといい気分にもなりました。

自分が気を付けるだけでスギの木を何十本植えるよりずっとかんたんに環境の役に立てることがすごいと思いました。

エコに気をつかっていないことに気がついたので、無駄をなくせるようにがんばりたいです。海洋ゴミの問題が気になっているのでボランティアなどをし
て減らしていきたいです。

これだけで人間、動物を守れることはどんなにすてきなことだと思いました。地球の儚さを知りました。これから毎日エコライフデーでやってきたことを実
せんし、地球を守れたらいいなと思いました。

木が二酸化炭素をたくさん吸収してくれると思っていたけど、一日の吸収量は38gでそんなに多くはなくて、私たちがごはんを残さず食べたりした方が多
いと知って驚きました。

今回参加して、一日にどれくらいのCO2が出ていて一日にどのくらい地球温暖化が進んでいるのか気になったので、調べてみたいと思いました。

電気を使う機器は特にCO2の量が多く、世の中には電気を使うものがほとんどなので、少しでも減らせるようにしたいと思いました。

節約してもどのくらい環境のためになっているかがわからなかったので、このような機会を作ってくれたことがうれしいです。

今やっていることは（テレビとかパソコンとか）環境に悪かったりしてびっくりしました。毎日、チェック表のことを気を付けたら世界に少しでもこうけんでき
ると思うので、少しずつ毎日やりたいです。CO2も減らせるし節約にもなるので大事だなと思いました。

ゴミを捨てないとかリサイクルするとか誰でもできるようなことは行って、自分ではできないことに関しては感心を持ったり調べたりしようと思いました。

私がつねにしているエコライフは、寝る前には家の中の電気がついてないか確認し、見終わったら部屋に行って寝ます。ほかにも食料の皮などはゴミ
が増えるためできるだけ食べられる料理にしてから食べています。

私が行っているエコライフは、どんなものでもむだにならないようにしています。参加して感じたことは、エコライフはどれだけやっても損はいっさいない
ということです。すべて得かなと思いました。

地球環境が今どういう状況なのか少し興味がわきました。私はまだ「地球温暖化がやばいよ」という情報しかしらず、詳しいことはわからないです。今回
参加して、はじめて興味がわいたし、ぎもんがたくさんうまれて調べてみたいなと思いました。もっとせっきょくてきにCO2をへらせるようにしたいです。

生活している時にこんなにCO2が減らせるんだと知りました。ふだんなにげなくすごしていたのでＣＯ２のことを気にしていなかったです。これからは植物
にたよるだけでなく私たちでもＣＯ２を減らせるようにしたいです。
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ＣＯ２は工場とかでよく出たりするものだと思っていたけれど、身近な電化製品からでも出ていることが分かったので、無駄に使ったりしないで、地球を
守るためにできるだけCO2を減らす努力をしようと思います。

私が環境に対して思っていることは「地球温暖化が進んで今、危険です」と言われても、大体の人が少し危険を感じるだけで心に深く残っていないと
思っていて、私もその一人になっているのですが、クイズにあるように過去と比較されているといかにCO2が増加したのかが分かったので、後々に後悔
しないようにするためにも、これからの生活に今よりもっとエコを増やしていきたいと思います。

コンビニに昼ご飯を買いにいったときにレジ袋を買ってしまいました。その時自分は、「わすれたから」「べんりだから」という理由で何も考えずに使ってし
まっていたけど、これからはCO2がどんどん増えていくことのないよう、しっかりと考えて行動したいです。

自分が意識していないところでもCO2が発生する原因となるものがたくさんあるということが分かりました。電気が使われるものは特にCO2を発生させ
やすいと感じました。自分一人ではできないこともあるから、家族で協力して取り組んでいく必要があると思いました。私はまだ使えるノートを書く内容は
違っても最後まで使い切っています。

私は元々”もったいないばあさん”で何でももったいないと言って最小限しか使わないという性格なので、エコライフデーをやる前は全部できているだろう
と思っていました。でも実際に実行してみたら、案外日常からやっていないものがいっぱいあるなと思いました。知らなかったことが知れて日常生活の
中で生かせるのものだと思ったので、これからも続けていきたいです。

僕のエコライフはエビフライ、エビ天、アジフライのしっぽを食べることです。

普段から片面だけ真っ白な紙を再利用しています。メモをとったりする時や、問題用紙を印刷したい時に使っています。紙の無駄がなくなるだけでなく、
燃えるごみに捨ててしまうより二酸化炭素を排出せず、環境にいいんだと気付きました。

テレビで家庭ごみの99％がリサイクルされている国としてスウェーデンが言われていて、みんなが家庭ごみをしっかり分別することによって上がってい
ると思いました。なので、日本も家庭のリサイクル率を上げて99％以上を目指せると思います。

1年間でどのくらい環境が汚れているか気になりました。このまま生活した20年後の日本の姿と、SDGｓを心がけ生活した姿はどうなっているのか気に
なりました。

最近はスマホを使うきかいがふえてきて、電気を使うので使用時間をみじかくしてエコになる生活をしたいです。

最近の大雨も海水の温度が上昇して雲が発達した影響と思います。CO2を減らせるようにがんばりたいです。

少し意識すればできるような事が多く、難しい事は特になかったと感じました。意識してするかしないかで大きな差が出てくると思います。

クイズで二酸化炭素の家庭からの排出量が27年間で40％増加したことを知ってこれからどうなってしまうんだろうと思った。

僕は普段から学校や塾、公園などに行くとき、必ず水筒を持っていきます。ペットボトルを買うとプラスチックを使ってしまうことになります。なのでプラス
チックを使わないために水筒を持って行ってます。

こうもくをクリアすることで666gもCO2を減少できる。日常生活の中でも小さなことだけれど意識して生活したら結構変わるな～と感じました。弟は自分に
できていない所ができていてエコだと思いました。


